

夏休み前、最後のクラブ活動です。



夏休みまで残りわずかです。この日の大湊太鼓クラブでは、先生方に模範演奏をしていただきました。ものすごい迫力に、子どもたちは真剣に聞き入っていました。



外気温が高いため、スポーツクラブは体育館でバスケットボールを行いました。適宜給水をしたり、休憩時間は冷風機で涼んだり、熱中症予防に留意しての活動でした。



将棋クラブでは、子ども同士が楽しく対局をしていました。駒の取り合いになっているペアでは、相手から取った駒が机の上からこぼれ落ちそうでした。



俳句・川柳クラブでは、大会に応募する作品も決まり、次は短歌に挑戦です。先生から、俳句よりも14文字多いこと、季語は必要ないことを教えていただきました。



茶道クラブでは、「気持ちを丸くすること」「腹を立てないこと」など、茶道の心の部分についてお話ししていただきました。9月には、浴衣を着て茶会を行う予定です。



マジッククラブでは、秋のステージ発表を視野に入れたジャグリングなどの練習が進んでいます。この日は、棒の上で回した皿を相手に渡す練習をしていました。



菜の花クラブでは、ビーズや貝殻を用いたアクセサリづくりを行いました。細かく根気のいる作業でしたが、自分のイメージした作品になるように集中していました。